



# 月報

Monthly Bulletin

7  
月号

2014  
Vol.1

2014-2015年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10 高塚ビル2F  
TEL. 086-233-7300 FAX. 086-225-5300

2014-2015年度  
国際ロータリーのテーマ



新年度を迎えて



会長

大森 茂

平成11年11月に、丸川さんと元会員の徳元さんのスポンサーで入会させていただき、15年目になる節目の年に第54代会長という大役を仰せつかりました。今までも会員諸兄のみなさんにお世話になっていますが、これから一年にわたり高井研一副会長・藤原恵子幹事・重田S A Aをはじめ多くの会員のご厚情とご支援をいただき、2014-2015年度のスムーズなクラブ活動に結びつけたいと思います。よろしくお願ひいたします。

今年度の国際ロータリーおよび第2690地区の活動目標は、クラブ活動・運営計画書に記載いたしましたが、その基本の考え方は、クラブの生き生きとした運営があってこそなものであり、その気持ちを表わすために、今年度は、「みんな 輝く笑顔に！」をクラブのモットーとしたいと思います。

具体的には、クラブ創立30周年を記念して設立された地域社会の発展に寄与することを目的とした

公益信託岡山西ロータリークラブ青少年健全育成基金と、2年前より取り組んでいるフィリピンのまだ恵まれていない子供たちへの教育支援プログラムとを結びつけ、とかく内向きになりつつある日本の若者に、世界への視野を広げる活動を行うことにより、関係する人たちやメンバー各位が、自然と明るく「輝く笑顔！」になればと考えています。

またそのことを、クラブ内に止めず、さまざまな情報発信を進めて行き、ロータリーの輪を、波紋のように広げていければ、ロータリークラブの存在感も高まり、そのことが結果的に会員拡大にもつながっていくものと考えています。

岡山西ロータリークラブは、これまで先輩たちのおかげで培ってきたご縁として、台南ロータリークラブとの姉妹提携や、岡山理科大学ローターアクトクラブと関西高校インターラクトクラブ、そして岡山市手をつなぐ育成会（社会福祉法人）知的障がい者通所授産施設「仲よし」そして米山奨学生のお世話や、また過去には認定N P O 法人日本・ミャンマー医療人育成支援協会など、多くの外部とのつながりがあります。これからも、将来の目標・方向性を共有できるような受け皿となるクラブ内体制も検討できればと思います。

また次年度はクラブとして55周年を迎えるために、その準備も進めいかなければいけませんが、一方、クラブ活動を支える資金・財政面では、厳しい面もあると、前年度より引継ぎを受けております。組織運営面では、どうやってパフォーマンスをあげていけるかも検討課題と認識しています。

私自身のことを言えば、昨年3月に還暦を迎え、今年は満1歳になったと冗談も言いますが、今年4月に仕入先の一年先輩の方が急逝されたり、また小学校中学校と同級生だった方が亡くなられた

りして、老いを意識させられることがあります。その一方で、聖路加国際病院名誉院長の日野原重明氏のように100歳を超えて、いまも海外に行かれたり、10年先の目標・予定を立てられたりという話を聞くと、まだまだかとも思います。

これから一年間、至らぬことも多くあることだと思いますが、「みんな 輝く笑顔に！」なってもらえるよう、自らも、毎日、鏡の前で笑顔の練習を続けて行こうと思います。

## 新年度を迎えて



幹事  
藤原恵子

岡山西ロータリークラブ細則によりますと、幹事はクラブの運営管理及び国際ロータリーへの報告を行う事が任務と定められております。

加えて、クラブが効果的に機能するように援助する事も幹事に求められております。

国際ロータリー及び第2690地区の年次方針のもと、大森会長が定められたクラブ運営方針に従い、会員の皆様には積極的な活動参加を仰ぎ、有意義で楽しんで頂けるクラブ運営に努めて参ります。

理事、役員、各委員会委員長をはじめ会員の皆様には、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 岡山西ロータリー最年長会員

### 藤家宏之先輩のご逝去を悼んで

#### 歳月 人を待たず

西ロータリー3代会長の大役を果たされた功績とともに藤家さんは、動脈瘤の手術後が芳しくなく、一年ほど入院生活をされたあと、平成二十六年五月末日 午前五時二十分に冥府に旅立されました。

行雲流水の一生は、だれもが認める温厚な人柄とおしゃれな慶應ボーリーの風格で慕われたものでした。

七十数年まえの第二次大戦の学徒動員で戦場に駆り出され、マイナス40度の厳寒の満州で苦労された話を思い出します。

冬でも薄着で例会に出席され、帰りにコートなしなので「寒いでしょう」と声をかけると「満州で鍛えているので寒くない」とやせ我慢をされます。

我々後輩には「声を聞いて道を知る」ことのできる貴重な先輩でした。

紅炉上的一点の雪のごとく、諸行無常は世の習いとばかりに九十二才の天寿を最後に逝つてしまわれました。

逝く川（者）は斯くの如きか  
深草の野辺の桜し 心あらば  
昼夜を<sup>お</sup>かくす  
願わくば、

今年ばかりは 墨染に咲け

上野正義

## ▶ 駅前清掃

環境委員長 高井 平

6月9日(日)午前7時から恒例の駅前清掃を行いました。

心配されました天候は薄曇り、穏やかな清掃日和となりました。

参加者は、本クラブ会員29名、インターラクト会員10名、ロータリアクト会員7名、並びにJR西日本岡山の社員の方4名の総勢50名でした。

東口・西口の2班に分かれ、ペットボトル・空き缶・たばこの吸い殻など残さず拾い集めました。

市役所筋と桃太郎通りの東口方面と西口筋から奉還町付近は岡山市の美化推進重点区域に設定されています。この推進運動の一助にもなる清掃奉仕を長年続けていた意義をあらためて深く感じる

ことができました。

清掃後、これも恒例の桃太郎像を背景にする記念写真を撮り、衣笠会長の労いのご挨拶をいただき解散しました。

早朝にもかかわらずご多数のご参加をいただきまして、まことにありがとうございました。



## ▶ 自己紹介と日本の感想



米山奨学生

**張 艷 利**

私は張艶利と申します。中国の洛陽市からきた留学生です。私は2007年4月に日本に留学し、岡山外語学院で2年間日本語を勉強してから、2009年岡山商科大学の経済学部の経済学科に入学しました。現在は、岡山大学大学院、教育学研究科、教科教育学専攻、音楽コースの二年生です。

この度、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会の奨学生に選ばれたことは大変光栄に思っております。また、岡山西ロータリークラブに分配することになったのは凄く嬉しかったです。

大学院での研究テーマは、「中国における箏の教育意義と今後の課題」です。昨年は教育関連の論文の検討や、教育現場の見学などが主体の講義でしたが、私自身は日本の箏の勉強をしたかったのですが、経済的な面で厳しいと思っていました。今回ロータリー米山記念奨学会のおかげで、私は5月から箏を習う事が出来ました。本当に心から感謝しています。これから精一杯頑張りたいと思います。

私の故郷洛陽市は、岡山市と姉妹都市ということから、毎年岡山日中友好協会の会員は洛陽市を訪れ

ています。洛陽市は、「九王朝の古都」と呼ばれてきました。昔の都なので、観光地としても凄く有名な所です。龍門石窟は、中国の三大石刻芸術の宝庫であり世界文化遺産になっています。白馬寺は、仏教が中国に伝えられて最初にできた寺です。若い人に洛陽市と言ったらすぐ三国志だよねと言います。確かに洛陽市の関林廟で三国時代の蜀の大将关羽の衣冠が埋められています。また、海外に広く知れている洛陽牡丹は、毎年四月中旬から末まで見頃です。

洛陽市の四季は比較的にはっきりしています。冬は寒くともあまり雪は降りません。春は乾燥し風が多く、夏は非常に暑く集中して雨が降ります。秋には晴れて日照時間が長いことが特徴的です。岡山の気候と似ていることから、日本に来てすぐ慣れました。食べ物は多少違いますが、食いしん坊の私は6キロ以上太りました。

大学の夏休みに帰国すると、近所の人や親戚、友達などから日本のこといろいろ聞かれます。日本に来れない人に、日本で撮った写真を見せたり、お土産をあげたりすると皆凄く日本に行ってみたい、日本は良い所ですねなどと言って、顔に嬉しそうな溢れる笑顔を見ると、私は幸せな気持ちになります。

日本に来て感じたのは、空気の良さ、人間の優しさ、環境の安全性です。それで私は、将来日本で就職して生活することを決意しました。来年の三月卒業予定ですが、今就職活動を頑張っているところです。

6月度青雲会は、6月9日、31名の方の参加のもと岡山高島屋上ビアガーデンで開催されました。最初に衣笠会長に開会のご挨拶をいただき、その後大森さんに乾杯のご挨拶のもと会はスタートいたしました。料理は特別メニューのステーキ等を、また、飲み物は各社の生ビール、焼酎、日本酒、



ソフトドリンクに加え、通常メニューにはないワインもご堪能いただきました。食事及びお飲み物が一通り進んだ後、恒例の「bingoゲーム」を開始いたしました。大勢のリーチの方の中、優勝はご宣言通り中島さんに決定いたしました。その後も盛り上がり、最後に平野さんのお挨拶で会は終了いたしました。ご多忙中にもかかわらず、多数の方々にご参加いただきありがとうございました。次回8月度青雲会例会幹事は、根本さんです（「にもちやん」にて開催予定）。引き続き、奮ってご出席いただきたく、よろしくお願ひいたします。

## 8月の行事予定〈会員増強および拡大月間〉

2日(土) | ●仲よし祭

4日(月) | ●松本ガバナー公式訪問  
●第2回理事役員会



○6月2日

松本 忠君、小山 博通君、坂元 徹君、重田 雅彦君 双葉電機 岡崎社長ご苦労さまです。本日の卓話を楽しみにしています。

高木 勝君 岡山理科大学ローターアクトクラブのシニア河端俊、クラブ奉仕委員長吉川碧をよろしくお願いします。

上野 正義君 逝く人昼夜を問はず。藤家先輩のご冥福を祈ります。

池上 潤次君 昨日の三クラブ合同親睦ゴルフコンペ参加頂いた15名の皆さんに有難うございました。今年は残念ながら二連勝とはなりませんでしたが、楽しくプレーできました…でも暑かった!!

松宮 君 お取引のある企業様より、男女の出会いの場も兼ねて、若手の方々の交流の場があればとのご要望にお応えし、この度7月7日の七夕の日に、日頃お世話になっている企業様の従業員の方々を対象に「異業種交流会」をホテル主催で開催する運びとなりました。ご案内状を事務局受付に設置しておりますので、是非、ご一読いただき、従業員の方にご案内いただければ幸いです。

上野 正義君、上杉 隆士君、山下 日出夫君、泉 史博君、田中 良司君、大森 茂君 東京六大学野球で、慶応義塾大学が6シーズングルで34回目の優勝をしました。OBとして報告いたします。

○6月9日

金政 泰弘君 卓話を池田修二先生を歓迎します。

高井 研一君 岡山済生会病院診療部長の池田修二先生を歓迎します。本日の卓話を楽しみにしています。

高井 平君 昨日は駅前清掃の奉仕活動に早朝にもかかわらず、多数のご参加を頂き誠にありがとうございました。お蔭をもちまして、日々、数多くの人々が集う岡山の玄関の美化に貢献することができます。また、岡山駅長の藤原様には清掃用具の準備をはじめとして大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。

平野 隆茂君 産婦人科の会があり、駅前清掃に参加できませんでした。御参加の皆様、御苦労様でした。

北越 浩和君 今月で入会2年となりました。ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひします。

竹原 利彦君 6月1日に母がなくなり、お通夜、葬儀に関しまして衣笠会長はじめ多くの方々に御配慮頂きました。まだ、入会して日も浅い私には感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。

○6月16日

衣笠会長 那須先生、本日の卓話を楽しみにしております。今後共宜しくお願い致します。

金政 泰弘君 那須教授のご講演を楽しみに、大歓迎致します。

谷崎 真行君、梶谷 伸顕君、水田 美由紀君、高柴 正悟君 岡山大学病院那須教授を歓迎いたします。卓話を楽しみにしています。

渡辺 豊君 那須先生、本日はご来会ありがとうございました。ご近所に先生のようなすばらしい先生がお住まいのことを同町内会会員として、いつも誇りに思っております。本日の卓話を楽しみにしております。

○6月23日

上杉 隆士君、井上 善弘君、川端 英男君、佐藤 瞳子君 大久保様を歓迎致します。

福嶋 裕美子君 大久保亮作さんの卓話を楽しみにしています。歓迎します。

渡辺 豊君 エフエムくらしき大久保様、一昨年になりますが、一年半の間「ほんとうの幸せのさがし方」という番組をもたせていただきました。たいへん勉強になったと同時に、毎週、原稿書きに死ぬような思いをしておりました。ありがとうございました。また機会がありましたら使ってやって下さい。本日はご来会ありがとうございました。

加計 東也君 長い間、本当に有難うございました。

中島 稔君、臼井 英治君 高島屋ビアガーデンでの青雲会で、1等賞、2等賞の和牛肉が当たり、先日、ステーキ・パーティー、スキヤキ・パーティーを楽しめました。会員の皆さん、幹事の田中良司さん、ありがとうございました。

金政 泰弘君 先週6月20日に竹馬外科にて教え子の内視鏡を受け全く問題なく、肝機能や腫瘍マーカーも全てOK。まだまだ欲めそうです。その翌6月21日には88回目の誕生日を迎えることが出来ました。最高齢・米寿ですのでお手やわらかに。

上野 正義君 テーブルに置いてありますレジメに幕末におこった事件の続報を書いてみました。歴史に興味をお持ちならば、拙文ですがお暇なときご覧下されば光榮です。

○6月30日

衣笠会長、丸川幹事 1年間お世話になりました。

村山 洋二君、平野 隆茂君、岸本 善博君、吉井 久善君、小山 博通君、坂元 徹君、大森 茂君、高井 研一君、山下 日出夫君、井上 善弘君、池上 潤次君、石井 建次君、高井 平君、森本 浩平君、橋本 信洋君、岩居 博君、北越 浩和君、松宮 翼君、玉井 真一君 衣笠会長、丸川幹事をはじめ理事・役員の皆さん、1年間お疲れ様でした。

金政 泰弘君 衣笠丸・丸川船長、1年間ご苦労様でした。良い船旅でした。

松本 忠君 衣笠会長、丸川幹事一年間お疲れ様でした。素晴らしいクラブ運営は見事でした。

白髭 研介君、渡辺 豊君、臼井 英治君 衣笠会長、丸川幹事大変わせ話になりました。楽しい一年間をありがとうございました。

松本 忠君、石井 建次君 白髭さん、退会に当たり大変お世話になりました。今後益々のご活躍をお祈り致します。

上野 正義君 ①会長、幹事さん、今年一年お世話になりました。②西ローターのマドンナ張さん、退会残念です。

松本 忠君、高井 平君、石井 建次君、峰谷 泰祐君 張 紅さん、悲しくて涙が止まりません。今後の益々のご活躍をお祈り致します。

杉本 好弘君 来たる7月12・13日にコンベックス岡山にて、当社主催のフェアを開催します。たくさんのプレゼントも用意し、どなたでも楽しんでいただけるイベントにしておりますので、皆さんどうぞお越し下さい。入口に招待状を置いてありますので、お帰りの際にお持ち下さい。